
・ 今後も活動を継続し、何らかの発信を続けて下さい。期待しています

・ ふの方へ、活動のPR不足、広く生産内容をPRする、生産者の多い場では売れない！

・ 農業で利益が出せるよう頑張っていただきたいです

・ 農業の方と販売者の方の繋がりを開拓して、独自にイベント開催や販路の確保がされていてすごいと思いました

・ 出店者同士が繋がることがfできてとても良い企画

・ 耕作放棄地への防止に関与

・ 地元の方でない方々が魅力を伝えてくださり、再発見しました、マルシェには２度とも参加させて頂きました。天気は
雨でしたが運営の方々の熱意は簡易手、感心しました。応援しています

・ 地域で生産した野菜を地域の人に届けるという素晴らしい取組と感じました

・ 市と２回も開催し、多くの野菜好きが集まってくれたこと

・ 農の魅力を発信し、ファンを増やし、農業者を増やしていくビジョンを保ち、長く続けてください

・ 農をデザインして、暮らしにマッチしたストーリーのある野菜やカット品を作っておられると思います。手に取りたくな
る野菜作り、応援しています

・ 農家の方、市へ出店された方とのつながり、また市での購入者の方との繋がりを大切に活動されているのがとても
良いです

・ おいしい野菜を作るだけで無く、おいしい食べ方を伝える、顔が見れるなどネットワークが広がることで安心、楽しさ
を感じた

・ 耕作放棄地が本当に増えていて、景観も損なわれる中で、野菜の魅力を発信していることがいいなと思いました

・ 食は大事です。地産地消、応援しています

・ 農業で生活が出来ていることが素晴らしい、若い人達にもっと知らせて、若い農家が増えることを期待しています

・ 若い人で農に関わっているというのがすばらしい！６次産業にも取り組んで欲しい、農業について勉強され、見栄を
見つめておられることがすばらしい

・ 独りよがりでない活動、消費者目線で視野を広げている視点、ネットワークを徐々に広げていかられている背景、活
動を応援したいと感じさせる取組　いいね！！

・ 耕作放棄地の所有者と就農希望者を継げるシステムが出来るといいなと思います

・ 耕作放棄地は市内に同様に各地に多く発生している。放棄地を活かし、作物作りをした後の？？？？

・ 農業を行うことによって。耕作放棄地の拡大抑制、新しい後継者育成と様々なことに後見されていて素晴らしかっ
た。これからも末永くして頂けたらありがたいです。素晴らしい活動だと思いました

・ 吉田のどこでされているんでしょう？

・ 野菜がおいしい、これからも頑張って下さい

・ 若者・同業者間の連携に期待しています

・ 地域商社の視点が素晴らしい
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・ 有機、自然栽培に取り組む、指導出来るシステムがあれば、やりたい方も増えると思います。移住者
も増えると思います

・ 食べることは生きること！野菜作りをSNS発信しているところ。若い人の目にとまると思います

・ 耕作放棄地への取組、素晴らしいです。耕作放棄地と言うことは農薬も使われてなかった土地も多い
と思うので、有機とか自然栽培に取り組めればいいと感じました

・ 新規就農者を増やすことで、休耕作地が減り、農家さんが元気になり、活性化していくことで町が元気
になっていく。横の繋がりを広めて行かれている素晴らしい活動！！ですね♡

・ 空いている土地を利用して、農業をしていて、工夫されてるなと思った。またSNSを利用し、販路拡大
に努めており、工夫されているなと感じた

・ 良い品を作り続けてください

・
イベントも、土も根っこから励まれていて、とてもそのパワーに感心しました。畑をまた見学したいで
す。

・ 地道に仲間を広げていることが良いと思った

・ 若い人の力で農業を中心におもしろいムーヴメントが笠岡で起きることに期待しています

・ 市内だけでなく、市外の生産者ともつながっているところが素晴らしい

・ 難しい課題に地道に活動されていました

・ 取り組み方法、目標が面白く感じた

・ 農業への思いがはっきりしているところがいい

・ 素晴らしい！！知名度がもっと上がると良い

・ これぞ新しい自然的農業の見本であり、頑張ってください。
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